

JUDO

Esteiro se prepara para el Autonómico senior y sub 23

Varios locales se perfilan como claros aspirantes a los títulos en las distintas categorías

Más de un centenar de judokas, los mejores de Galicia, se reunirán este sábado en el pabellón de Esteiro para dirimir los títulos de las categorías senior y sub 23 en una competición que será unificada en sus cuadros, pero diversificada en su clasificación.

REDACCIÓN FERROL

La Federación Gallega de Judo ha decidido reunir en una misma fecha y escenario las dos pruebas de calendario nacional e internacional, lo que otorgará a la cita departamental -a su vez sexta edición del Trofeo Concello de Ferrol- el máximo nivel de calidad en lo que se refiere a la competición autonómica.

Entre los aspirantes al podio en las dos categorías -aunque todos los judokas competirán juntos, cada grupo de edad tendrá sus correspondientes podios por separado- se encuentra un nutrido grupo de representantes de la comarca de Ferrolterra que ya saben lo que es ser no sólo medallistas gallegos, sino nacionales e incluso internacionales. Así, en categoría femenina, Sabela Delgado y Lara Rodríguez parten, como habitualmente, entre las claras aspirantes a medalla, aunque la naronesa ha atravesado por algunos problemas físicos. Frente a ellas encontrarán a algunas de las mejores judokas de España, como Rebeca Quijada o Rocío Fernández -esta última podium internacional-. En el grupo masculino, y después de sus recientes actuaciones, Bruno Martínez es candidato claro al título, pero no será el úni-

APUNTES

CLASIFICATORIO En busca de una plaza para el sector

Como es habitual en esta disciplina, el título autonómico es prácticamente clasificatorio para disputar el torneo zonal que otorga las plazas por comunidades para el Nacional. Sin embargo, los medallistas tendrán que afrontar previamente una concentración con los técnicos federativos.

CLUBES

Famu y Shiai, los más representados

Aunque la representación de los distintos clubes es muy amplia, hay dos que destacan por número de competidores inscritos, el Vieirasa Famu de Vigo -donde milita el ex del Gimnasio Narón Hugo Burgos- y el Shiai coruñés. Cabe destacar que entre los participantes en el torneo se encontrarán los tres hermanos Romero, todos ellos medallistas nacionales en varias ocasiones de la disciplina.

co representante local con opciones. Otros nombres como Alfonso Valmaseda o Daniel García buscarán también su opción de medalla en un cuadro que se presenta muy complicado por el elevado nivel existente en el cuadro masculino.

Aflición > En la presentación de la cita, que tuvo lugar ayer en el Concello, el delegado comarcal de



Martínez, Ibáñez y Carneiro, en la presentación del torneo

CARBALLERA

la Federación, Francisco Martínez, quiso destacar el apoyo del Patronato en la realización de la prueba que, dijo, permitirá "ver combates que no se dan siquiera en Campeonatos de España". En la misma línea se expresó el asesor técnico José Carneiro, que invitó a todos los aficionados, así como a los fans del deporte en general a acudir a Esteiro para un evento

que "ayudará a que el judo vaya para arriba", dijo. Por su parte, el presidente del Patronato de Deportes, Leopoldo Ibáñez, destacó el hecho de que muchos deportistas locales sean claros aspirantes a medalla, lo que, dijo, ofrece un especial aliciente para todos los espectadores ferrolanos. El torneo comenzará a las cuatro y media de la tarde.

TIRO CON ARCO

Sólo el Sílex pontés logró su clasificación para la final de clubes

REDACCIÓN FERROL

La tercera y definitiva sesión de la Liga Gallega de clubes de tiro con arco no ofreció variaciones sustanciales en la clasificación con respecto a las dos precedentes, lo que ha derivado en que sólo uno de los tres representantes de la comarca de Ferrolterra lograra plaza para la fase final del torneo autonómico que tendrá lugar, o

así lo ha anunciado inicialmente la Federación Autonómica, en Arteixo el próximo día 14 de enero. El Sílex de As Pontés, que volvió a contar con un terceto de lujo para la prueba decisiva -Gema Buitrón, Juana Martínez y Félix Romero- consiguió mantenerse en los puestos de cabeza y, tras el cómputo de las jornadas disputadas se ha clasificado en la tercera

La cita decisiva, que tendrá lugar en Arteixo el próximo mes de enero, reunirá a los seis primeros equipos de la fase previa

posición, inmediatamente por detrás del Lumelar ourensano, primero y A Garrocha, segundo. Sin embargo, ni el Arco Narón ni el Club de Campo pudieron remontar las posiciones que había cedido tras su buena intervención en la jornada inaugural de la competición y quedaron fuera de los seis

primeros puestos que dan acceso a la fase final.

Sobre esta cita, y aunque el programa podría variar ya que en esta edición el sistema está siendo modificado con respecto a ocasiones anteriores, se sabe ya que tendrá lugar de nuevo en la localidad coruñesa y que en la misma, además de los clubes ya mencionados, estarán completando el cuadro el Olimpia de O Carballiño, el Ártabros coruñés y el Lucus lucense.

Está previsto que la primera parte de esta final autonómica sea una liguilla entre todas las escuadras participantes por la fórmula de la competición por equipos.

ATLETISMO

María Jesús Gestido, plata en el memorial de cross vigués

REDACCIÓN FERROL

La atleta del Ría Ferrol-Concepción Arenal María Jesús Gestido sigue sumando en este inicio de campaña de campo a través y el pasado fin de semana consiguió la segunda posición en el Memorial Belarmino Alonso de cross que se disputó en el paseo de Lagares vigués. El circuito, muy embarrado, no frenó a la competidora del club departamental, que superó a nombres conocidos de la disciplina como la portuguesa Patricia Pereira. Gestido fue, además, la mejor competidora veterana. En el mismo grupo, otra mediofondista del Ría, Agueda Blanco, terminaría en la quinta posición.

Por su parte, la velocista ferrolana Cristina Pérez salió de su entrenamiento habitual para acudir a la prueba viguesa de campo a través. Pérez, que terminó quinta en la carrera que unía a juveniles y junior, fue sin embargo tercera en su grupo de edad, el junior. También sorprendió la presencia de la ponteana Susana Castro -ochocentista- en una cita de estas características. Sin embargo, la atleta del Ría Ferrol, que participaba en el grupo de edad promesa, realizó un buen papel y firmó la tercera posición final.

WATERPOLO

El Natación termina la primera vuelta con derrota

REDACCIÓN FERROL

El conjunto senior del Natación Ferrol que participa en el grupo B de la Liga Gallega subía el pasado fin de semana la segunda derrota consecutiva a su casillero en el encuentro que lo midió a domicilio al Ourense y que se resolvió con un marcador de nueve tantos a siete. Los departamentales ponen así el punto final a la primera vuelta de la competición, tras la que aparecen segundos en la tabla merced a su mejor diferencia de goles con el tercer clasificado, precisamente el Ourense.

La segunda fase de la liga se aplazará hasta el próximo mes de febrero, ya que los equipos senior descenderán en diciembre y disputarán, a partir de enero, la Copa Galicia, que se ha adelantado esta campaña. En la misma, los dos cuadros se enfrentarán entre sí en orden inverso a su actual clasificación para ir superando las rondas eliminatorias por el título.